02/04/2024 10:13 about:blank

undefined - vendredi 29 mars 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Travaux de sécurisation aux points d'arrêt des cars, au hameau d'Illins



Les travaux, destinés à renforcer la sécurité des piétons, débuteront le 2 avril. Photo Le DL/Françoise Granjon

Afin de renforcer la sécurité des piétons, le département de l'Isère va réaménager la départementale (RD36) au carrefour des deux points d'arrêt de cars situés au hameau d'Illins, à Luzinay. Une route à forte circulation, avec un grand nombre de poids lourds qui l'empruntent. Les travaux débuteront le 2 avril, jusqu'au 30 avril. Ils nécessiteront la mise en place d'un alternat de circulation. Le coût de l'opération, entièrement financée par le Département, s'élève à 105 000 €. Le maire Christophe Charles avait organisé, il y a plus d'un an, une visite de terrain en qualité de conseiller départemental, notamment avec le vice-président à la voirie du Département Bernard Perazio : « Avec mes élus de Luzinay nous avons fait remonter le besoin de sécurisation de ce carrefour notamment pour nos collégiens qui prennent les transports scolaires. Ce sera donc chose faite. Engagement tenu ! », déclare l'édile.

about:blank 1/1